

Gaugeneralversammlung am 17.03.2017

Bericht der Jugendleitung

Beginnen möchte ich mit den verschiedenen Veranstaltungen im Jahr 2016:

Beim **Gaujugendcup 2016** gingen wieder zahlreiche Jungschützen an die Stände. In der Adlerwertung konnten die Besten Jungschützen Sachpreise und Gutscheine gewinnen. In der Mannschaftswertung LG siegte der Schützenverein Kellmünz vor den Jungschützen aus Reichau und den Teilnehmern aus Weinried.

Bei den Pistolen kam leider nur zwei Mannschaft zustande. Dieser erste Platz ging an den SV Ketttershausen-Bebenhausen.

Der Wanderpokal in der Wertung Ringzahl abzgl. Beste Blattl ging ebenso an die Jungschützen aus Kellmünz vor Weinried und Reichau.

Beim **Auflagecup 2016** hatten wir leider nur zwei Teilnehmer aus Kellmünz. Somit habe ich damals entschieden kein Aufлагeschießen in 2017 mehr anzubieten.

Der **Gauvergleichskampf 2016** gegen den Rothalgau konnte mit der Luftgewehr Schülermannschaft sowie der Jugendmannschaft gewonnen werden. Die Juniorenklasse im Gewehrbereich sowie den Luftpistolenbereich haben wir klar verloren.

Die Startgelder i.H. v. 3 € pro Person wurden wieder einbehalten und an die besten 3 Blattl-Schützen pro Klasse vergeben. Diese 12 Jungschützen konnten sich über insgesamt 215 € Preisgelder freuen.

Zur **Schwäbischen Meisterschaft 2016** qualifizierten sich 10 Jugendliche aus unserem Gau. Was ein Minus von 2 Schützen bedeutet.

Zur **Bayerischen Meisterschaft** kamen dann noch 6 Schütze weiter, was 5 Jungschützen mehr sind als im Jahr zuvor.

Zur **Deutschen Meisterschaft** konnten wir im Jahr 2016 dann noch 1 Jungschützen weitermelden.

Zum **RWS Shooty-Cup des Bezirks Schwaben** konnten wir 2016 leider keine Mannschaft weiterbringen. Wir werden 2017 einen neuen Versuch starten.

2016 fand wieder ein **Ausflug** statt. Es ging mit dem Bus in den Kletterwald Bärenfalle nach Immenstadt. Nach einer ausgedehnten Klettertour in verschiedenen Schwierigkeitsstufen ging es mit dem Alpsee-Coaster, einer Sommerrodelbahn wieder ins Tal. Der Bus war komplett voll, bzw. konnte ich kurz vor knapp sogar noch auf einen größeren Bus ausweichen, um auch die letzten Interessenten mitnehmen zu können.

Kommen wir nun zum Jahr **2017**:

Bei der **Gaumeisterschaft 2017** gingen insgesamt 21 Jungs und Mädels an die Stände. Die Limitzahlen der Schwäbischen sind bekannt gegeben, auf die Startkarten warten wir noch.

Ebenfalls 2017 ging der **Gaujugendcup** in die fünfte Runde.

wir schossen bisher an 4 Wochenenden mit einer Beteiligung von 71 Jungschützen, was ein Minus von 3 Schützen bedeutet. Da noch ein Wochenende morgen und übermorgen ansteht können noch keine Ergebnisse genannt werden. Ich hoffe auch dieses Jahr, dass möglichst wenige Jungschützen aufgrund zu weniger Ergebnisse noch aus der Wertung fallen.

Zur Erinnerung, bei 10 Schießtagen sind 4 Serien notwendig. Leider gibt es vermutlich auch dieses Jahr wieder Jungschützen die diese 4 Ergebnisse nicht schaffen.

Auch der Gaujugendtag steht am 02.04.2017 noch aus. Ich hoffe auf spannende Finalschießen und möglichst viele Zuschauer in Oberschöneck. Dort findet auch die Preisverteilung des Jugendcups statt.

Es werden Sach-, Geldpreise und Gutscheine im Wert von über 500 € ausgegeben.

Das liegt natürlich an euren großzügigen Spenden die wir erhalten haben.

Vielen Dank dafür schon mal vorab.

Die **Gauvergleichskämpfe 2017** finden dieses Jahr am 08.04. in Attenhofen sowie am 29.04. in Babenhausen statt

Ich hoffe dass alle aufgestellten Jungschützen den Weg ins Schützenheim finden und dass wir vielleicht die ein oder andere Jugendklasse für uns verbuchen können.

Die Meldung zum **Shooty –Cup 2017** des Bezirkes Schwaben wird demnächst erstellt, und ich hoffe dass sich jemand qualifiziert.

Nun noch ein paar aktuelle Tätigkeiten der Gaujugend:

Der **Jugendkader** läuft weiterhin schleppend.

Bitte begeistert doch auch eure Jungschützen fürs Leistungsschießen. Was man erreichen kann, wenn man will seht ihr an den Ergebnissen von Meisterschaften und vom Gaujugendcup.

Wir werden den Kader weiter durchführen und hoffen natürlich dass das Interesse von Seiten der Vereine und der Jungschützen zunimmt.

Auch würden wir gerne interessierte Jungschützen der Schülerklasse den 3-Stellungs-Kampf zeigen.

Bei Interesse sind natürlich alle Jugendlichen weiterhin herzlich willkommen. Die Termine finden sich auf der Jugendseite der Gauhomepage. Ein kurzes Anmelden bei mir oder Ernst wäre für uns zur Planung gut.

Guschu-Open in München-Hochbrück.

Diese Schießveranstaltungen sind für alle Jugendlichen geöffnet. Es ist keine besondere Schießleistung notwendig und ist gerade für alle interessant, die nicht auf eine schwäbische oder bayerische Meisterschaft gelangen können um trotzdem einmal auf einer vollelektronischen Schießanlage schießen zu können. Fahrgemeinschaften können gebildet werden. Bei Interesse bitte bei mir melden.

Auch am Sommerbiathlon in Nesselwang könnten wir uns wieder beteiligen.

Es würde mich freuen wenn der ein oder die andere sich bei mir Anmelden würde.

Wie Ihr sehen könnt sind die Angebote an die Jugend umfangreich. Ich kann es nur anbieten sie zu nutzen.

Abschließend ist es mir ein großes Anliegen mich noch zu bedanken,

Bei meiner Stellvertreterin Marion für Ihre Unterstützung

Bei Ernst für die sehr umfangreiche Unterstützung im Kadertraining, im Jugendcup und bei allen anderen Veranstaltungen. Danke Ernst.

Bei meinen Jugendsprechern Anja und Kevin, Patrizia und Christian

Bei allen Jungschützen im Gau

Bei den Jugendleitern in den Vereinen für die Unterstützung.

Bei den Vorständen der Vereine dass wir kostenlos ihre Schützenheime nutzen können.

Bei allen Spendern die mit Geld oder Sachspenden die Gaujugend unterstützen.

Bei der Gauvorstandschaft für die gute Zusammenarbeit.

Zum Schluss bei ihnen für die Aufmerksamkeit und das entgegengebrachte Vertrauen.

Eure Gaujugendleitung